



5 de octubre

## CARTA CIRCULAR

### A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao  
Rector

### **LA UHS ES SELECCIONADA PARA FORMAR PARTE DEL ACUERDO COLABORATIVO ENTRE EL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN Y LA FEDERACIÓN DE AJEDREZ DE PUERTO RICO**

Con sumo placer notifico a toda la comunidad universitaria que desde este jueves 7 de octubre nuestras Escuelas Laboratorios formarán parte del acuerdo colaborativo entre el Departamento de Educación (DE) y la Federación de Ajedrez de Puerto Rico (FAPR).

Este acuerdo busca que el ajedrez sea una herramienta para fomentar en nuestros niños y niñas el aprendizaje, desarrollo de la memoria, la concentración, creatividad y lógica. El plan piloto que tendrá una duración de 10 semanas contará con la participación de 32 escuelas de todo Puerto Rico.

El grupo de estudiantes interesados de nuestras escuelas estarán practicando bajo la mentoría de Mike Fellman, ganador del Torneo Abierto realizado en nuestro Recinto en el 2019, en horario de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. todos los jueves en las facilidades de la UHS. Este grupo estará siendo apoyado por el Coordinador Académico de la Escuela Secundaria el Profesor Miguel A. Hernández.

Desde los pasados años como Rector he apoyado el desarrollo de este juego-ciencia en nuestro campus, es por ello que invito a todos los estudiantes a aprovechar esta gran oportunidad que tienen de aprender sobre el juego de ajedrez.